

# Metzgerei Reichenbach

## bereitet einsamen Menschen eine Freude

Kostenloses Adventsessen am Sonntag – Anmeldungen erwünscht 

**Glottertal (db).** Inspiriert von einem aktuellen und viel diskutierten Werbespot eines großen Lebensmittel-discounters plant Ulrich Reichenbach, Inhaber der Metzgerei Reichenbach aus dem Glottertal, am kommenden Sonntag, dem 4. Advent eine ganz besondere Aktion.

Unterstützt vom WZO-Verlag als Partner der Aktion möchte Ulrich Reichenbach Menschen am 4. Advent zu sich einladen, die sich im Moment einsam und alleine fühlen. „Statt über einen kommerziellen Werbespot tiefe Emotionen zu wecken, möchte ich den Menschen viel lieber eine wirkliche Freude bereiten“, so der Inhaber zu seiner Intension. Gesagt, getan und so lädt der Inhaber im liebevoll dekorierten Partyraum seiner Produktionsstätte in Glottertal (In den Engematten 9) von 12 bis etwa 15 Uhr zu einem kostenlosen und



*Die freundlichen und engagierten Reichenbach-Mitarbeiter freuen sich auf viele Gäste am 4. Advent.*

schmackhaften Adventsmenü ein. Auch die Getränke werden kostenfrei sein. Verbindliche Anmeldungen werden am **heutigen Donnerstag von 12 bis 18 Uhr unter 07684/907 799 12** erwünscht. Jeder, der sich in der Vorweihnachtszeit einsam und alleine fühlt, ob reich oder arm, darf gerne nach Glottertal kommen. Die Bushaltestelle „Engematten“ liegt übrigens nur wenige Gehminuten von der Produktionsstätte der

herzhaft-nachhaltigen Metzgerei entfernt.

Nach der Begrüßung durch den Ideengeber werden die etwa 20 Mitarbeiter der Metzgerei den Gästen in weihnachtlicher Atmosphäre ein leckeres, dreigängiges Adventsmenü servieren (Feldsalat mit Kracherle, gefüllte Kalbsbrust mit Spätzle und Gemüse sowie einen Schwarzwaldbecher als krönenden Abschluss).

„Die Gäste sollen sich einfach wohlfühlen bei uns und in Ruhe das feine Essen genießen“, so Reichenbach, dessen erfolgreiches Familienunternehmen für Nachhaltigkeit, Regionalität, höchste Qualität und Umweltfreundlichkeit steht. Seinen ganz besonderen Dank richtet Reichenbach an seine treuen und engagierten Mitarbeiter, welche von seiner Idee sofort begeistert waren und die am kommenden Sonntag mit Herz und Leidenschaft gerne „auf der Matte stehen“.



Blick in den festlich dekorierten Partyraum der Produktionsstätte in Glottertal. Fotos: Detlef Berger